



PV ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Samedi 09 mars 2024 à 10h30 à Yverdon-les-Bains

A la salle Viret dans le Bâtiment de l'Etoile, Rue du Four 21, 1400 Yverdon-les-Bains

Présent-es du comité : Quentin Vuilleumier, Megan Engels, Maude Quartier, Mathieu Charpié, Matthieu Paupe, Sylvain Heiniger (et famille), Anaëlle Kaufmann

Présent-es membre : Manon André, Isabelle André, Eline André, Maëlle André, Orane Quartier, Gwendal Grall Lucas, Sophie Lombard, Aurélie Fayet (et famille), Gaël Renfer, Pascal Geiser (et famille)

Présent-es spectateur-ices : Patrick David (futur mono)

Points abordés selon l'ordre du jour :

1. Accueil et bienvenue

Début 10h32. Oriane ne peut pas être présente aujourd'hui, c'est Mathieu qui la remplace.

Romane Charpié excusée.

Plusieurs personnes excusées de manière informelle auprès des différents membres du comité ne sont pas toutes citées.

2. Choix d'un-e scrutateur-ice

Sophie Lombard se propose.

3. Adoption du PV de l'AG 2023 (disponible pour lecture sur notre site internet : www.espoir-tramelan.ch)

Précision depuis l'année passée : un défibrillateur sera bientôt acheté et les procédures d'urgence ont été totalement passées en revues par Oriane.

Le PV est approuvé à l'unanimité.

4. Rapport d'activités 2023

Mathieu nous lit le rapport d'Oriane.

Les trois camps habituels ont eu lieu et étaient complets.

Bol d'Air : 8 au 15 juillet, Aurélie Fayet a pris le rôle de cheffe de camp à la suite des problèmes de santé de Pascal. Il y a eu 40 enfants et 12 monos. Refus de 12 enfants car le camp était complet. Le camp s'est bien passé et avec du soleil.

Hollywood : 16 au 22 juillet. Anaëlle Kaufmann cheffe de camp. Le camp a eu lieu dans un nouveau chalet au Mont Dedos (aux Ecorcheresses). 19 jeunes et 11 monos. Le changement a permis un vent de fraîcheur dans les films.

Automne Détente : 7 au 14 octobre. Responsable Aline Gagnebin et Mathieu Charpié. 42 campeurs, 14 monos, et 4 refus car le camp était complet.



Les trois camps s'en sont sortis financièrement, maintien des prix pour 2024, mais une augmentation est à réfléchir (voir point 7.a.).

101 campeurs et campeuses au total (un record).

10 ans de l'Espoir : 28 octobre 2023. La journée a été un succès.

Merci aux personnes qui font un soutien financier et qui donnent de leur temps, merci au comité, merci aux monos.

Aurélie remercie pour le travail fait sur les procédures d'urgence, qui ont été utilisées pendant l'été et qui ont permis de cadrer la prise en charge des situations difficiles.

Le rapport d'activité est approuvé à l'unanimité.

5. Rapport des comptes 2023

Exercice 2023. Une perte de 4850.- était budgétisée, on ressort avec une perte de 2536.-. Il y a eu une charge supplémentaire pour le chalet de Hollywood. Les 10 ans de l'Espoir Tramelan avait un budget de prévu, mais finalement il y a eu 200.- de bénéfice. Beaucoup de donation dans les camps (nourriture et transport) des monos et des cuisinier-ères.

Eloïse a réalisé la vérification des comptes, son rapport est lu par Quentin, elle recommande d'approuver les comptes.

Liquidité : compte courant : 9'400.-, compte épargne : 23'000.-

Une personne demande combien il y a de dons privés : 360.-, donc pas énorme. Les dons sont plutôt les transports et nourriture offerts dans les camps.

Le rapport des comptes est approuvé à l'unanimité.

6. Présentation et adoption du programme 2024

Bol d'Air : 6-13 juillet 2024, 8-14 ans, 230.-. Chef de camp : Pascal Geiser. 40 inscrit-es et une personne en liste d'attente.

Hollywood : 14-20 juillet 2024, 13-17 ans, 270.-, cheffe de camp Anaëlle Kaufmann. 7 inscrit-es.

Automne Détente : octobre 2024, 230.-, chef-fes de camp Mathieu Charpié et Aline Gagnebin, 40 inscrit-es + 3 personnes sur liste d'attente.

Papillon envoyé en janvier. L'heure et la date d'ouverture ont été annoncés. Pas de coupon papier demandé cette année.

Programme approuvé à l'unanimité.



7. Présentation et adoption du budget 2024

Ce sont globalement les mêmes chiffres que l'année de passée (sans le déplacement de chalet pour HW). Il n'y a plus de pub à LaFamilly et l'assurance sur véhicule à moteur a été résiliée.

Perte de 1500.- budgétisé en 2024. Les dons sont budgétisés à 1000.-, peut-être à revoir à la baisse.

À Bol d'Air il y a beaucoup de famille, donc réduction des gains (car rabais dès deuxième enfant).

Le chalet nous fait payer des prix très bas.

a. Présentation de la décision du comité d'augmenter le prix des camps pour 2025

Pas le but de gagner de l'argent. Mais le budget nourriture devient serré. Le comité propose d'augmenter de 10.- par camp.

Des personnes pensent que c'est normal de s'adapter. Pascal est contre les augmentations bien qu'il pensait que ça serait plus. Quentin nous dit que l'équilibre est a trouvé sur le long terme.

Et il ne faudrait pas trop compter sur dons des monos et cuisinier-ères pendant le camp. Aurélie précise que les dons de nourriture de ses parents sont leur manière de contribuer à l'association.

Quelques idées pour avoir des entrées d'argents sont proposées par l'assemblées, le comité les étudiera.

- Faire des demandes de dons à des fondations.
- Manon fait remarquer qu'il y a encore beaucoup d'argent sur le compte épargne, qui pourrait être utilisé en cas de déficit. Quentin répond que c'est bien d'avoir un peu de réserve en cas d'urgence (accident), et que ce n'est pas une solution à long terme pour trouver l'équilibre entre gains et pertes.
- Rechercher des donateur-ices privés, par exemple auprès d'ancien-nes monos attachés à l'Espoir (liste de personnes)
- Formation Voilà, Jeunesse et sport, autres formations qui donnent des subventions.
- Démarcher les entreprises qu'on connaît. Demander des couvertures de déficit plutôt que des dons.

Le budget, avec augmentation des camps, est approuvé à l'unanimité

8. Démission et Election complémentaire du comité (2 places vacantes) et des vérificateur-trices des comptes

Oriane Grosvernier se retire de la présidence et du comité (après 10 ans). Lecture du petit mot d'Oriane.

Megan Engel quitte le comité (après 5 ans), elle nous dit un petit mot d'au revoir.

Le comité restant les remercie chaleureusement pour leur engagement toutes ces années, et leur délivre ou délivrera une petite attention.

Il y a donc deux places vacantes. Actuellement 9 membres.

Maëlle André et Gwendal Grall Lucas veulent rejoindre le comité. Élu-es par acclamation.

Mathieu Charpié est élu président par acclamation.

Vérificateurices des comptes. Orane Quartier et Eline André.

Élues par acclamation.



9. Divers, propositions individuelles

- a. Annonce d'une journée d'inventaire/tri du matériel au chalet
Une journée inventaire matériel du chalet aura lieu le 23 novembre 2024.
- b. Manon propose qu'au début des AG on dise notre prénom et du camp d'où on vient, afin de mieux situer qui fait partie de l'association. Un tour de salle est réalisé.
- c. Pascale remercie l'Espoir des dons pour le chalet. Et pour les personnes du comité qui sont aussi dans le comité du chalet. Il remercie aussi tout le comité pour le travail, l'assemblée valide par acclamation.
- d. Anaëlle informe que Hollywood a encore de place si les personnes présentes veulent faire de la pub.

Clotûre à 11h26